
ER Sitzung vom 22.05.2023 
 
Schulhaus Obermatt 
 
Anwesend 
☒Daniel Sommer 
☒Andrea Schranz 
☒Michele Bartlome 
☒Christoph Raulf 
☒Doris Wüest  
☐Andrea Colomba Abwesend   
☒Deirdre Rindlisbacher 
☒Sabrina Dällenbach 

☒Corrine Serrano 
☒Lukas Wyss 
☒Nicole Märki 
☒Rolf Wasem 
☒Pascal Salm 
☐ 
☐ 
☐ 

 
 
1. Begrüssung 
 
Christoph Raulf begrüsst alle anwesenden und informiert über die Abmeldungen. 
Das Protokoll der Sitzung vom 30.10.23 wird Pascal Salm erarbeiten. Danke! 
 
 
2. Protokollgenehmigung 
 
Das korrigierte Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt. 
 
3. Feedbacks der letzten Anlässe 
 
Gesundes Z`Nüni:  
Das Znüni kann weitergeführt werden, jedoch die InformaMon zu welchem Zeitpunkt es 
StaNindet sollte Früher an die die LehrerschaQ Erfolgen. (2-3 Wochen Vorlauf)  
Der Ablauf muss jedoch OpMmiert werden damit Wartezeiten vermieden werden und die  
Pausenzeit sich nicht zu weit ausweitet oder verlängert. Sabrina hat sich zudem NoMzen zu 
den OpMmierungen und Ablauf gemacht. 
Die Idee die Stände bei den Klassen im Schulhaus zu Platzieren ist nicht auf erwünscht. 
Lieber 2-3 Tische im Aussenbereich mit mithilfe vom ER, Eltern oder Schüler. 
Der Kindergarten Wünscht keine weitere Teilnahme an diesem Event.  
Nochamls herzlichen Dank an Sabrina und Dee 
 
 
MFM Projekt:   
An beiden Anlässen wurde der ER vertreten. Der Kurs der Mädchen wurde trotz geringer 
Teilnehmerinnenzahl trotzdem durchgeführt. 
 
Papiersammlung:  
Das Papiersammeln im Schoren QuarMer wurde im Lehrerkollegium aufgenommen, ist aber 
eher unerwünscht. Eine allfällige Sammelstelle beim Schoren Schulhaus wird nochmals 
themaMsert. 
 
 



4. MFM Projekt`24 
 
Die Neuen Daten für das MFM Projekt wurden bereits wieder fixiert. 
Der Anlass für die Jungs findet am 26/27.04.24 und der, der Mädchen am 03/04.05.2024 
staf. Eine spätere ElterninformaMon und Anmeldung im Veranstaltungsjahr kann von uns 
durchaus erfolgen. Eventuell kann so die Teilnehmerzahl erhöht werden. Der Kurs wird aber 
von Marcel Spycher am 01.12.23 für alle öffentlich ausgeschrieben und der Vorteil die Kinder 
vom Obermaf sich früher anzumelden würde enjallen. 
Lukas Wyss wird neu die KommunikaMon mit Marcel Spycher übernehmen. Danke dir Luc… 
 
5.RichDg lernen`23 
 
Der Anlass wird am 26.10.23 um 19.30 Uhr in den Räumlichkeiten der Kirche Gwaf 
durchgeführt.  
Daniel Sommer wird noch den letzten Flyer an Corrine senden damit Corrine noch einen 
neuen Flyer erstellen kann um die Eltern zu Informieren. Der Flyer sollte inkl. Anmeldung 
erstellt werden um eine ungefähre Teilnehmerzahl zu erhalten. Neu werden Mietkosten 
(250.-), für externe Anlässe der Schule, in der Kirche Gwaf erfolgen. Grundsätzlich gilt es sich 
da zu überlegen, ob Anlässe allenfalls an einem anderen Standort durchgeführt werden 
sollten. 
Der ER Allmendingen wird sich an diesem Projekt auch beteiligen. So können die Synergien 
opMmal genutzt und eine breitere Zielgruppe angesprochen werden. 
 
6. SporHag 
 
Es sind noch zwei Personen die Zusätzlich für die Mithilfe am Sporfag gesucht werden 
um die LehrerschaQ zu Unterstützen. 
Doris und Sabrina haben sich super schnell gemeldet. Danke euch beiden… 
Den Lead für den Verpflegungsstand ist dieses Jahr beim ER Gofhelf 
 
7. Schulfest 
 
Für den beliebten Frisurenstand konnte Sabine Zysset wieder gewonnen werden. 
Helfende Hände sind aber immer noch gefragt und dürfen sich gerne direkt bei Sabine Zysset 
melden. Es könnten sich auch Schüler freiwillig zur Mithilfe melden. 
 
Am Schulfest wird zusätzlich ein Glacestand (Becherverkauf Glacenheit) durch den ER 
betrieben. Hier wird eine seperate Kasse benöMgt und geführt. Um die OrganisaMon von 
Tieqühltruhe und Glace kümmert sich Christoph Raulf 
 
Es wird wieder eine Ausstellung gemacht wo die Besucher die erarbeiten Werke der Schüler 
BesichMgt werden können, daher werden noch Helfer gesucht zur Unterstützen der Aufsicht 
im Schulhaus. Die Anfrage Erfolgt über das Klapp.  
 
Info von Nicole, Das Schulhaus Buchholz wir das Schulfest zur Gleichenzeit durchführen, 
daher werden Gewisse Familien vor KoordinaMonsprobleme gestellt.  
 



Nach dem Schulfest findet wieder eine Teilete staf, das heisst es bestehet die Möglichkeit 
zusammen noch Gemütlich den Abend zu Geniessen. Daher wird auch der Getränkestand 
durch den ER länger betrieben. Für den Einsatz am Kaffestand wird versucht mehr Helfer zu 
generieren. Dazu wird über Klapp informiert. Eine konkrete Einsatzplanung muss noch vor 
dem Schulfest erfolgen. 
 
 
8. Programmieren mit Kindern 
 
Sabrina und Deirdre konnten bis anhin noch keine genaueren Infos s zusammentragen. Daher 
wird das Thema im Herbst nochmals aufgenommen. 
 
 
 
9. Divers 
 
Doris hat noch eine Info an die Schule, der Weitsprungplatz (Sand) ist nicht mehr Abgedeckt 
Daher ein beliebtes Katzenklo. Wird an den Abwart weitergeleitet.  
Doris und Deirdre (Vertretung der 6.Klasse) werden den ER verlassen. Ganz herzlichen Dank 
für den steMgen Einsatz und Unterstützung im Elternrat. 
 
10. Termin nächste Sitzung 
 
Die nächste ER Sitzung findet am 30.10.2023 staf. Wie gewöhnlich am 19.30 im Ideenbüro 
vom Schulhaus Obermaf 
 
Danke für eure Aufmerksamkeit… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


